



## Trabajo comprometido

## Acto central de homenaje al XVIII Aniversario del Archivo Histórico de la Minería Nacional



n el transcurso de la mañana del 14 de mayo, el Archivo Histórico de la Minería Nacional efectuó el Acto Central en homenaje al XVIII Aniversario de creación, con la presencia del Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza; miembros del Directorio de COMIBOL; Asesor de Presidencia, Ing. Alfredo Contreras; Director Financiero, Lic. Jesús Lara Flores; Pablo Aguilar, secretario general. del Sindicato de Trabajadores COMIBOL; responsables de las Regionales del Archivo y personal que trabaja en el Archivo.

El Acto se realizó en el auditorio del Archivo de El Alto y las palabras de bienvenida las ofreció el Lic. Max Murillo, Director Nacional del Sistema de Archivo Histórico de la CO-MIBOL resaltando el espíritu de servicio de la COMIBOL para con el pueblo boliviano, espíritu también presente en el Archivo, dirigido a apoyar a las actividades de COMIBOL, como a la cultura boliviana.

Pablo Aguilar del Sindicato de Trabajadores de COMIBOL Of. La Paz y a su vez trabajador del Archivo de El Alto, indicó que el Archivo es fruto de los trabajadores para desarrollar una COMIBOL productiva. Dijo que en el Archivo se encuentran los medios (documentación) para llevar adelante una COMI-BOL productiva.

Con las intervenciones del Arq. Fernando Arraya y de la archivista Rocío Mamani se testimonió tanto el trabajo comprometido de los componentes del Archivo, como la construcción y restauración de la infraestructura archivística que actualmente posee el Siste-



ma de Archivo Nacional.

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Eugenio Mendoza en su intervención reconoció el esforzado aporte de los trabajadores del Archivo como de Edgar Ramírez Santiesteban. Aclaró también que la información resguardada por el Archivo; ofrece tanto información estratégica de uso reservado para COMIBOL, como información al alcance del público en general.

El Ing. Mendoza, Presidente Ejecutivo de COMIBOL aseveró que Bolivia fue, es y seguirá siendo minera y durante la gestión de la Minería Activa, la Corporación apoya la reactivación económica impulsando la creación de otros centros mineros y de industrialización; informó del avance de los proyectos de explo-

ración de Mesa de Plata, Negrillos y los yacimientos estratégicos del oro en Santa Cruz, cuyas potencialidades son prometedoras. Al finalizar su intervención, realizó el brindis de honor.

Todas las intervenciones resaltaron el aporte y la figura de Edgar Ramírez Santiesteban en la implementación del Sistema de Archivo Histórico de COMIBOL, hoy Director Perpetuo del Archivo.

El evento estuvo amenizado con las coreografías del Ballet Folclórico Illimani que presentó números relacionados con la cultura minera, del Altiplano y del Chaco boliviano; siendo ésta una constante contribución cultural fue reconocido por el Archivo con un Diploma.



Lic. Max Murillo, Ing. Eugenio Mendoza, Pablo Aguilar y Lic. Jesús Lara entonando el Himno Nacional